

OMS certifica laboratorios de Jamaica para detectar el zika



Kingston, 4 abr (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) certificó los laboratorios de Jamaica para analizar y detectar en el país posibles casos de zika, declarado un tema de emergencia nacional.

La OMS revisó y corroboró la capacidad técnica de los centros, ubicados en la Universidad de las Indias Occidentales, y de su personal antes de darle luz verde para examinar las muestras sospechosas.

La entidad internacional también reconoció que ese país reducirá costos y obtendrá resultados más rápidos al realizar el procedimiento en su propio suelo, tras comprometerse a brindarle más apoyo en la lucha contra la enfermedad, transmitida por el mosquito aedes aegypti.

Antes, Jamaica y otras naciones de la zona enviaban las muestras a la Agencia Caribeña de Salud Pública, asentada en Trinidad y Tobago.



Radio Habana Cuba